

# Le prix "Energies citoyennes"

Le prix "Energies citoyennes" existe depuis dix ans et récompense les actions en faveur de la transition énergétique. La Ville de Béthune est lauréate de ce prix en 2019.



Soutenu par Engie, le label « Prix Énergies citoyennes » a été créé en 2009. Il est décerné aux collectivités engagées dans la transition énergétique. Le 4 novembre 2019, la Ville de Béthune s'est vu remettre le prix national pour trois projets :

- > le plan d'éclairage à Led (éclairage public en basse consommation) : ce plan prévoyait le remplacement des points lumineux d'éclairage public en éclairage basse consommation. Il a été achevé en 2019 avec l'installation de 1800 points lumineux, et une économie d'énergies de 56 %.
- > le réseau de chaleur urbain : mise en place d'un nouveau réseau de chaleur urbain alimenté au gaz de mine. C'est une première en France. Les travaux ont commencé en 2019 pour une durée de trois ans. Ces travaux permettront de profiter d'une source de chaleur d'origine locale.
- > le programme Watty : programme qui, en 2020, permet de sensibiliser les enfants dans leur école, aux gestes d'économies d'énergies. Ce programme prévoit notamment la mise en place d'ateliers pratiques en classe.